

外来受診の皆様へ

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

(2月15日)

1月28日D病棟で入院患者1名に発熱をきっかけに新型コロナ感染が確認されました。その後D病棟に係る感染者は最終発生が2月5日で患者様2名、職員(家庭内感染を含め)5名でしたがそれ以上の感染拡大はなく、いずれも隔離解除となり、病棟は2月12日より通常運用となりました。

2月4日E病棟職員1名に陽性が判明し、接触した患者様、職員の検査を継続して行いました。その後の検査では全員陰性で他に感染者はおりませんでしたので12日より通常の運用としておりましたが、新たに2月15日に入院時PCR検査陰性であった患者様で入院3日目のPCR検査陽性が確認され、再び病棟は閉鎖し検査中です。

2月11日にA病棟に勤務する職員1名に陽性が確認されました。濃厚接触者はおりませんが、接触した患者様、職員の検査を行い、すべて陰性でした。対象者に関しましては引き続き健康観察と検査を継続する予定です。

2月12日には患者様と接する部門職員1名に陽性が確認されました。濃厚接触者はおりませんが、その所属部門の職員などの検査を施行し、すべて陰性でした。継続して経過観察と検査を実行しております。

<当院としての対応> 世田谷保健所の指導の元以下の対応を行います。

1 患者様につきましては保健所に報告し確認し、濃厚接触者とされる方はおりませんが、接触者と思われる方々には引き続き健康観察を行うとともに抗原検査、PCR検査を実施してゆきます。

2 家庭内を含め職員の感染対策を改めて徹底して行います。

3 新規入院患者様の検査に関しては入院時のみならず、入院後も行います。

今回の感染者発生に伴いまして一時外来救急医療の縮小や、当該病棟の入退院制限などを継続実施せざるを得ず、患者様、ご家族様におかれましては多大なご心配とご迷惑をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

今後の感染状況および対応状況につきましては、随時お知らせいたします。

以上

令和4年2月15日

玉川病院 院長 和田義明